

# *Le Venezuela réduit le taux de pauvreté de 4,4 %*

---



Caracas, 15 janvier (RHC)- Le vice-président sectoriel de Planification du Venezuela, Ricardo Menéndez, a fait savoir que le taux de pauvreté dans le pays a été réduit de 4,4 %.

Au cours d'une réunion du cabinet au palais de Miraflores, Ricardo Menéndez a indiqué que l'indice était trois fois supérieur avant le début de la Révolution Bolivarienne.

Parmi les objectifs spécifiques recueillis dans le Plan de la Patrie figure celui de réduire la pauvreté à zéro d'ici 2025.



**Radio Habana Cuba**